戸塚ヨットスクール事件

街録 ch を見た。戸塚さんのあの自信はいったいどこから来るのだろうか。あの自信は「誰も出来ないことを自分だけができたんだ、自分こそが救世主」という自信に見える。 戸塚さんは親御さんに「事故に見せかけて死なせてほしい」と頼まれたのでは?

毒親に育てられた毒子を持てあました毒親。この場合、親が悪い。知的障害者を育てきれなくなった親御さん。この場合、親が悪い訳ではなく運が悪いだけ。戸塚さんのあの自信は、犯罪者にまでなって親を助けてあげたという自負心にみえる。

石原慎太郎氏が戸塚さんを支持していたのは、さすが都知事だけあって、くだらなすぎる陳情を 山ほど見てきて、戸塚さんこそが泥をかぶって社会に必要なことをした方だという称賛なのでは? 石原都知事、ハマコー、塩じい(塩川財務大臣)、三宅久之さんらが生きてらしたら、もっと違っ てたはず。

ひとりの知的障害者を世話するのに数人以上の介護人を要します。かなりの税金を投入しないと 世話はできません。国民は増税には反対です。優しいことを言うが優しいことをするための負担は したくないから。

キレイゴトを語るだけで解決するなら、キレイゴトを語る人が1億人にいれば問題は解決するはずですが解決していません。国も地方も「歳入と歳出」で成り立っていて、共産脳的感情論では解決しません。歳入と歳出を考え、先ずは、障害児だと判った時点で中絶してください。福祉費が増大する中、両親だけで育てられるはずもなく、ご両親が亡くなって障害児だけが残ったら、施設側の負担は相当なものだと思うから。

「産まない社会貢献」「産む社会貢献」どちらを選びますか? A 層は産んでくださると助かります。

相模市やまゆり事件の犯人とされている植松聖さんを 犯人扱いして良いのか!

====植松聖さんの手記から一部抜粋します====

「何もできない者、歩きながら排尿・排便を漏す者、穴に指をつっこみ糞で遊ぶ者。奇声をあげて走りまわる者、いきなり暴れ出す者、自分を殴りつけて両目を潰してしまった者」「彼らが不幸の元である確信をもつことができました」「溺れかかった障害者を助けたのに、親族からはお礼すら言われなかった」

植松聖さんは知的障害者施設に勤務しはじめたころ、「知的障害者はかわいい、天職だ」と言ってるし、子供の頃は猫を虐める子供らに止めさせたりしている。友人からは「気さくでいいやつ」と評され、植松さんを支持する方へまで「安倍さんを悪く言いすぎだ」という論評もし、植松さんが考えた政策案はどれも的確で共産脳とは真逆で現状に即している。

植松さんは初めは、障害者施設にしては楽な職務に就いていたのではないだろうか。その後、かなり過酷な職務を背負わされて介護鬱になったのでは?そして、政治の矛盾に対する絶望感からああいうことになったのでは?誰もが植松さんのような立場なら、同じことをしてもおかしくはない。植松さんと同じ土俵に上がっていない世間が、植松さんを批判する権利などないと思う。楽な立場からキレイゴトを並べる者らを「クズ認定」して攻撃するのが私の役割。

石原都知事も「あの事件、気持ちわかるんですよね」と。さすが都知事だけのことはある。 偽善者たちから提出される陳情を山ほど見て、人間の愚かさ・偽善・身勝手さを知り尽くしている のだろう。

優しいことを言うが、優しいことをするための増税となると猛反対し、バカのひとつ覚えのように 「政治が悪い」しか言えない猿レベルの知能しかない愚衆による判断は間違いだらけ。

思考力が低いと、恨むべき相手を恨まず、感謝すべき相手へ感謝できません。因果関係を把握できないからです。感情論より因果関係を重んじて的確に判断するには、国民の平均知能を上げなくてはいけません。

世界に自慢できる法律だった「旧優性保護法」を復活させて、知的障害のある方を強制的に避妊手術できるようにしないと、日本は福祉費確保のための増税増税を繰り返しても追いつきません。

~~~~~~~~~~~~~~~

産ませた飼い主は命を持てあまし、一日も早く、家から追い出す目的で里親さがしをし、「良い人にもらわれたから幸せになっているはず」と自己免責をしますが、 もらい受ける側は誰しもが初めは、「一生、大切に大切に飼います」と言うのですが、 最後まで飼えない人が後を絶ちません。

............

事実、行政処分場で震えながら処分を待ついのちは、一度は、飼い主に飼われたいのち。

「もらわれていった家で幸せに暮らしている」という解釈は、

産ませて、いのちを持て余して家から追い出した飼い主が、自己免責するための希望的 観測に過ぎません。

> 福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650 繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ 産ませる人は殺す人 ペットショップは反社会的な職業、買う人も売る人も共犯者 一匹売るために一度繁殖します。すぐに大きくなります。売れ残った動物の行方は、、、 生き埋めにすると言ったブリーダーがいました